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　就任のご挨拶�  会長　Ｌ．海野　正信

このたび、第57期の会長を拝命頂きました海野です。
無事に出航いたしました。それまでの８役や各委員会の準備会を経て、何とか７月と８

月の例会や、第30回中学生サッカー大会が開催されました。これも全会員の皆様、特に、
８役の皆様、田中博明幹事と、高橋事務局員様のお陰と感謝申し上げます。まさに、「盲
亀浮木」（阿含経）の如く有難いこと。
今期の活動は、まだ継続中のコロナ禍の中、安全な運営を果たしながらも、過去１年半に

及ぶブランクを解消し、堅実な奉仕活動を展開したく思っております。「再起動」（鬼滅の刃）
スローガンの「共に輝ける奉仕を!�つながりに寄りそう」のように、我々の一つ一つの活動が地域・市民の心のオアシ

スとなり、困難な時代社会においても、そこに光を当てて輝かせ、会員同士や地域社会とのつながりに寄りそえればと願っ
ております。「値遇の縁」（親鸞）
そのためにも、なかま（同朋）である会員同士を信じあい、思いやりながら、目的を成就したく、皆様の絶大なる智慧

と慈悲のご協力、ご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
付記　挨拶とは、禅の考案における受け答えから転じで、身振り手振りや言葉による相手との交流の始まりに用いられ

ることから、例会や、活動においても重要であります。
「和顔愛語」で、w�e���s�e�r�v�e�!

　�  幹事　Ｌ．田中　博明

第57期、幹事の大役を仰せつかりました田中博明です。
入会してから歴代役員・委員長及び諸先輩が段取りされた例会アクティビティ等の行事

で楽しく活動させていただきましたが、今期は歴史と伝統のある長野中央ライオンズクラ
ブの幹事という大役を仰せつかり、経験不足ではありますがライオン各位のご指導とご協
力をいただきながら、ひとつひとつ進めていきます。何卒宜しくお願い致します。
コロナ禍という不確定要素がある時期ではございますが、会長方針である「共に輝ける

奉仕を！つながりに寄りそう」を共有しながら、会員の皆様が顔を合わせる機会を安心安
全に確保し、行政の基本的対策を遵守し会員相互の親睦を深め例会出席・アクティビティへの参加を高めるよう努力して
いきます。
今期は継続事業・例会等１年半停滞し、また仲間も多く増えた中で、周辺状況を加味しながら社会に役立つ奉仕の実現

を進めてまいります。

　�  会計　Ｌ．﨤町とも子

このたび、会計という大役を拝命いたしました。
たいへん重責で、身の引き締まる思いでございます。
会長、幹事様はじめ先輩ライオンの御指導を仰ぎながら、間違いのないよう、精一杯努

力して参りたい所存でございます。
クラブの預金や現金を管理し、理事会の指示に従って、支払いを行い、会費の徴収は幹

事、予算案作成は財務委員会、ファインやドネーションの徴収はテールツイスターに分担
されているため、連絡を密にして、状況を把握して参りたいと思います。

「ウィ・サーブ」が私達ライオンズのモットーであるように、「グッドスタンディング」な会員であることのお呼びかけ
をし、共に学び合える一年でありたいと願っております。

長野中央ライオンズクラブ 57期新役員の挨拶
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就任のご挨拶�  第一副会長　Ｌ．三浦　靖雄

第57期第一副会長を務めさせて頂きますＬ.�三浦です。
既に海野会長のもとに57期がスタートしました。会長スローガン「共に輝ける奉仕を!つな

がりに寄りそう」を良く理解し、活動して参ります。
担当の運営委員会は
①計画財務委員会は出席率向上への例会計画・適正な予算案立案
②出席委貝会は例会出席率の向上の工夫
③会員・会員増強・家族会員委員会はそれぞれの会員の増強。
④PR・情報・記録保存・会報・IT委員会は積極的な情報発信

既に委員会は委員長を中心に活動を開始しています。実りある会務になると思います。
57期上半期は、コロナ感染症はまだまだ猛威を振るうでしょう。我々医療人はコロナを抑え込もうと毎日必死にワク

チン接種をしています。今年中には接種希望者の大部分は終了するでしょう。下半期は従来通りの奉仕活動が出来ると期
待しています。会員皆様の暖かいご奉仕をお願いいたします。

　�  第三副会長　Ｌ．齋藤　栄嗣

57期第三副会長を務めます齋藤栄嗣です。
新型コロナウィルスがまだまだ猛威をふるう中ではございますが、出来る事を出来る時に、

出来る人間が、実行をしていかれれば良いと思います。
海野会長のもと、会長方針に従って、一年間頑張って努めたいと思っております。
ご指導、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

　�  第二副会長　Ｌ．上田　正昭

第57期、事業委員会担当副会長を仰せつかりましたL、上田でございます。
事業委員会担当副会長と致しまして、海野会長の会長スローガン並びに事業３委員会に対す

る基本方針に則り、市民奉仕環境保全委員会・原田委員長、YCE・少年少女指導・LCIF委員会・
大久保委員長、視聴覚障がい者福祉・４献推進委員会・傳田委員長さんがそれぞれに検討を重
ねて計画を立てて頂きました年間事業計画を内容の有る充実したアクテビティにすべく担当副
会長と致しまして積極的にサポートして参りたいと考えています。
今期も未だコロナ感染者の終息を見ない中での事業の推進の為、会員の皆様にもご迷惑をお

掛けしないように配慮しながら、事業三委員会の連携を図り、充実した一年になりますよう会
員の皆様方のご指導お力添えを賜りますようお願いを申し上げます。

　�  ライオンテーマー　Ｌ．勝田　貴子

今期、ライオンテーマーを務めさせていただきます勝田貴子です。
さて、先日７月第一例会が開催されました。緊張して臨んだ進行役ですが…、私、気付いてしま

いました。もしかしたら司会進行役が、かなり好きなのかもしれません。途中から、完全にアナウ
ンサー気分になっていました。全く知らなかった自分に出会って、自分でも少し戸惑っています。
私が楽しまなければ、きっと皆さんも楽しめない、そんな覚悟で挑みます。こんなご時世で

すから、ライオンズの仲間と集まるとき、少しでも明るく楽しい時間を過ごしたい。時には、
失敗もするでしょう。でもそんな時、きっと暖かく見守って下さるクラブの皆様だということ
が分かっているので、安心して挑みます。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

　�  テールツイスター　Ｌ．鹿住　みよ子

第57期テールツイスターを仰せつかりましたL.�鹿住です。一年間宜しくお願い致します。
今だコロナウイルスの感染拡大が止まらず、不安な状況下に有ります。
そんな中ではありますが、会長スローガン「共に輝ける奉仕を！つながりに寄りそう」のも

と今出来る活動を模索しながら前進して行きたいと思います。
例会が開催される時は、和やかな例会になる様頑張って行きます。ご協力宜しくお願い申し

上げます。



例会ニュース

第57期　各委員長・地区委員のご紹介

2021-2022 キャビネット副幹事
地区計画委員長

L.有賀良和

地区レオ委員
L.伊藤　博

地区ライオンズクエスト・
薬物乱用防止委員

L.田部孝治

PR・情報・記録保存・会報・IT
L.寺田ひとみ　委員長

計画・財務
L.竹内邦雄　委員長

出席
L.坪根正晃　委員長

会員・会員増強(GMT)・家
族会員(FWT)

L.伊藤　博　委員長

指導力育成（GLT）・会則付則・
友好親善・接待・大会・会員厚生

L.有賀良和　委員長

市民奉仕・環境保全
L.原田浩道　委員長

YCE・少年少女指導・LCIF
L.大久保健　委員長

視聴覚障がい者福祉・
四献推進

L.傳田清一　委員長

ライオンテーマー　L．勝田貴子

７月第一例会 ≪会長方針・年間計画発表例会≫  ７月8日（木）18:30

７月第一例会は、７月８日に「会長方針・年間計画発表・委員会年間計画発表
例会」として開催されました。
３月第一例会以来となる顔を合わせての例会で、会員の方々の間で「久しぶ

り！！」と声を掛け合うシーンも見られました。どなたのお顔も、マスク越しに
も笑顔が溢れているのが分かります。
例会が始まり、まず海野会長からあいさつ並びに57期会長方針発表がありま

した。続いて、八役の紹介があり、「共に輝ける奉仕を！�つながりに寄りそう」
の会長スローガンのもと、今期の活動の第一歩となりました。
委員会年間計画発表では、各委員会の委員長から一年間の計画について発表が

ありました。まだまだコロナウイルスの影響が避けられない状況ではあります
が、それぞれの委員会で工夫していただ
き、新しい形での活動を模索している様子
が伝わりました。
そして改めて年間例会計画を眺めなが

ら、会員同士、有意義な時を共有できる喜
びを感じています。コロナに負けず、一年
間頑張りましょう。

L．海野会長あいさつ

初の司会進行地区役員任命



例会ニュース

指導力育成（GLT）・会則付則・友好親善・接待・大会・会員厚生委員長　L．有賀良和

７月第二例会 ≪ライオンズを知る例会≫ ７月21日（水）18:30

７月第二例会では、例会に先立って入会式が行われ、３名の新入会員をお迎えしました。
窪田義浩ライオン、塚田まゆりライオン、野村岳ライオン、入会おめでとうございます。
今後の皆様のご活躍を祈念いたします。

前期56期から多くの新しいライオンが誕生しておりますが、６月まではなかなか実際
の活動ができない状況でした。新たなメンバーも大勢参加した今回の例会では、ライオ
ンズについてあらためて学ぶべく、講師に若林ライオンを迎えて「ライオンズについて」
というテーマでご講演いただきました。

ライオンズクラブ国際協会の誕生から目的、スローガン、モットー、誓いなどの基本
事項。
我々ライオンのあり方や運動目標について基本方針とする道徳、奉仕の方針、奉仕プ

ログラム。ライオンズクラブ国際財団の説明や交付金事業の実例。さらに、会員に活気
をもたらしたクラブをレベルアップできるよう支援するGAT（グローバルアクションチー
ム）のお話を伺いました。
また、ヘレンケラー女史の我々に向けたメッセージの紹介には、ライオンメンバーと

して身の引き締まる思いがありました。

若林ライオン、講演ありがとうございました。

講師のL．若林秀行

入会式
L．窪田義浩、L．野村岳

7月の誕生ライオン

YCE・少年少女指導・LCIF 委員長　L．大久保　健

８月第一例会 ≪中学生サッカー大会 決勝例会≫ ８月９日（月）18:30長野Uスタジアム

8月第一例会は【中学生サッカー大会決勝例会】と題して、長野UスタジアムVIP室
に於いて開催されました。
当例会は「第30回長野市長杯・長野中央ライオンズクラブ杯中学生サッカー大会」

決勝戦の閉会式に先立って開かれました。
二年ぶりのサッカー大会は無観客でしたが、選手、監督の指示やかけ声、ボールを蹴

る音がスタジアムを熱くしました。
我々ライオンも感染対策をして、生徒の皆さんに密に接しないよう、関係者各位の多

大なる配慮のもと、つつがなく執り行うことができました。
「マイクロフォン無し」とは、言われるまで気が付かなかったライオンテーマによっ

て、例会はピッチを駆ける選手達のパワーを頂い
て、軽快に進行しました。
指導力育成（GLT）・会則付則・友好親善・接待・

大会・会員厚生委員長L.有賀良和より、趣味の会設
立部会に関する報告がありました。また、今期は
新しくリフレッシュ部会も登場しました。
今後とも、無理なく楽しく、活力ある交流を推

進してまいりましょう。 ８月の誕生ライオン



アクティビティ・レポート

YCE・少年少女指導・LCIF 委員長　L．大久保　健

第30回長野市長杯・長野中央ライオンズクラブ杯　中学生サッカー大会

当クラブの恒例アクティビティである、「長野市長杯・長野中
央ライオンズクラブ杯　中学生サッカー大会」が第30回を迎え
開催されました。昨年は、新型コロナウィルス感染防止の為、中
止された事から2年振りの開催です。
昨年を振り返れば、様々な文化、スポーツイベントが中止を余

儀なくされ、中学生、高校生の部活動の集大成である大会も満足
に開催されませんでした。私は、テレビで甲子園大会の中止を知
らされた高校球児の涙を見た時、彼ら青少年が過ごす時間の尊さ
を思い出し、何とかしてあげられないものかと思ったものです。
2021年は、良くも悪くも「ウィズコロナ」の時代となり、「東

京オリンピック2020」をはじめ様々なスポーツイベントが感染
症対策をとった上で行われる様になりました。
私自身、担当委員長の内示を頂き、中学生サッカー大会が仕事

の一つだと聞かされた時は「!?開催されるの??」と半信半疑でし
たが、長野市サッカー協会の窓口である伊藤溶章（ひろあき）先
生との顔合わせで、「部活動を頑張ってきた生徒と、生徒ととも
に頑張ってきた父兄の為にも開催したい」というお話を聞き、開
催される事を確信して準備に入りました。感染症対策をどうする
か？がテーマの一つとなりました。
7月23日の決勝大会開会式は豊野中学校で開かれ、早朝にも関

わらず29名のライオンズメンバーが参加されました。決勝大会に
勝ち進んだチームの中学生が、少し緊張した面持ちで開会式に整
列する姿を見るとスポーツの大会が開催される喜びを感じました。
８月９日に長野Uスタジアムで３位決定戦と決勝戦が行われま

した。ライオンズクラブは８月第一例会が同時に開催され、33
名のメンバーが出席されました。例会終了後、皆さんで決勝戦「中
野エスペランサv.C.F.バロ」を観戦しました。攻めるC.F.バロと
堅守の中野エスペランサ。C.F.バロが１点リードで迎えた、後半
ロスタイムに入ろうとしたその時！中野エスペランサのコーナー
キックから一閃!!ヘディングシュートが決まり１対１の同点にな
りました。そして同点ゴールの興奮冷めやらぬ中、PK戦へ。勢
いに勝る中野エスペランサが優勝を勝ち取りました。
感染症対策は、各チームの会場入りメンバー数の制限や健康

チェックシートの提出が行われ、表彰式へのライオンズメンバー
の参加も最小人数に抑えて行われました。また、直前に警戒レベ
ルが上がった事により父兄の試合観戦は中止となってしまいまし
た。しかし、閉会式終了後、サッカー協会の伊藤先生と「開催で
きた!!!�良かったですね！お疲れ様でした!!」と声を掛け合いまし
た。本当に開催できて良かった!!
最後に、日々お忙しい中、コロナ禍の不安の中、サッカー大会

に参加して頂きましたライオンズメンバーの皆様、そして大会準
備からご助言、協力して下さった役員、委員会メンバーの皆様に
感謝申し上げます。
P.S寺田Lの東京オリンピックのお着物、素晴らしかったです。

7/24信濃毎日新聞22面より転載

8/25長野経済新聞１面より転載



アクティビティ・レポート

視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L．傳田清一

街頭献血運動� ８月14日（土）�9:30～15:30�青木島ショッピングモール

【街頭献血運動】は、大雨であっても開催必要な重要アクティビティである
ことを改めて実感する一日となりました。
コロナ禍のお盆の最中さらには停滞する前線の影響下、鉄道の運休や道路通

行止め等、交通が乱れる大雨の中、献血される方が来て下さるか不安でした。
それが、まったくの杞憂に終わり、時間帯によっては、献血待ちが一時間にも
なりました。皆様の尊い意志と忍耐に頭が下がる思いでした。　
当日は　54名の受付があり49名（400ml）に献血していただきました。
先ずは献血いただきましたライオンの皆様、そして受付や案内担当、更にプ

ラカード持ちにご協力下さいましたライオンとガールスカウトの皆様に深く感
謝申し上げます。
感染症流行により、当クラブ単独のアクティビティはなかなか実施できない

状況です。一方に於いて献血は常時必要とされています。
輸血に使用する血液は、まだ人工的に造ることができず、長期保存すること

もできません。また、近年、血漿分画製剤の一つである免疫グロブリン製剤の
必要性が急激に増加しています。このため輸血等に必要な血液を確保するため
には、一時期に偏ることなく、一日あたり全国で14,000人の方に献血にご協
力いただく必要があるのです。
日本は、少子高齢化の影響により、主に輸血を必要とする高齢者層が増加し、

若い世代が減少しています。10代～30代の献血協力者数はこの10年で34％
も減少しており、少子高齢化が今後ますます進んでいくと、血液の安定供給に
支障をきたす恐れがあります。今後も患者さんに血液を安定的に届けるために
は、今まで以上に若い世代の献血へのご理解とご協力が必要となるでしょう。
七月第一例会レジメ７ページに、日本赤十字から頂いた資料があります。
今までの「複数回献血クラブ」が、より使いやすい「ラブラット会員」とな

りました。このカードの仕組みを、我々ライオンが社会に広く伝える活動等も
大切かと思われます。

〈午後の部〉 〈午前の部〉
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新入会員

L.窪田　義浩
株式会社クボタ工務店
入会年月：2021年７月
スポンサー：L.和田正彦
所属委員会
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L.塚田まゆり（賛助会員）
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タジオブロードウェイ
入会年月：2021年７月
スポンサー：L.和田正彦
所属委員会
会員・会員増強(GMT)・
家族会員（FWT）委員会

L.野村　岳(賛助会員)
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ドネーション

７月８日　第一例会
L.海野　正信� 20,000円
第57期の出航にあたり、１年間皆様のご協
力とご指導をどうぞよろしくお願い申し上げ
ます。

L.田中　博明� 10,000円
第57期１年間、皆様に助けていただきながら、
幹事という大役を務めさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

L.﨤町　とも子� 10,000円
１年間よろしくお願い申し上げます。
楽しいクラブにしましょう!!

L.三浦　靖雄� 10,000円
57期の第一副会長を務めさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

L.若林　秀幸� 10,000円
ZCの職務が終了しました。１年間ご協力あ
りがとうございました。

L.上野　仁� 10,000円
57期のスタートです。がんばってください!!

L.大久保　健� 5,000円
皆様、ライオンズ杯中学生サッカー大会、ご
参加お願いします。

L.小林　学� 3,000円
57期のスタートです。一年間よろしくお願
いします。

L.伊藤　博� 5,000円
57期のスタート、おめでとうございます。

L.大橋　晃� 5,000円
57期のスタート、おめでとうございます。
一年間よろしくお願いいたします。

合計� 88,000円

７月21日　第二例会
L.三浦　靖雄� 3,000円
お誕生日、ありがとうございます。

L.佐々木　浩� 3,000円
お誕生日プレゼント、ありがとうございます。

L.﨤町　とも子� 3,000円
お誕生日のドルチェ、とてもうれしいです。
この一年、頑張れそうです。

L.関　　博� 3,000円
誕生日、ありがとうございます。

L.渋谷　一男� 3,000円
誕生日祝御礼

L.田部　孝治� 5,000円
コロナウィルスはまだ収束していませんが、
57期は会員の皆様の心を癒してくれるよう
な期になりますように！

L.大久保　健� 5,000円
サッカー大会　開会式、閉会式、よろしくお
願いいたします。

L.傳田　清一� 5,000円
8/14(土)　街頭献血運動、よろしくお願い
いたします。

L.上田　正昭� 5,000円
大事な57期第一例会を欠席してしまい、申
し訳ありませんでした。

L.鹿熊　彰� 5,000円
夫婦ともにコロナワクチン接種が終了いたし
ました。旅行に行くのを楽しみにしています。

L.伊藤　博� 5,000円
新入会員の皆様、入会おめでとうございます。

L.田中　博明� 5,000円
暑いですが、これからアクティビティ本番、
皆様よろしくお願いします。

合計� 50,000円

８月９日　第一例会
L.林　時男� 3,000円
誕生日祝、ありがとうございました。

L.上田　正昭� 3,000円
誕生日祝、ありがとうございました。

L.和田　正彦� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございました。

L.田中　博明� 5,000円
サッカー大会、無事参加できました。皆様あ
りがとうございました。

合計� 14,000円

編集後記
　まさか私がここに文章を書くと
は、思いもしませんでした。これが
当クラブ名物の「カミナリ人事」な
のですね。ある日突然PR・会報委員
長にアサインされてしまいました。
文章を書くことも写真撮影すること
も不得意、更にはPC音痴な私にいき
なり降りかかった大役。落ちたカミ
ナリを放電する暇もなく、目まぐる
しくタスクが追いかけて来ました。
途方に暮れた者に対し、関係メン
バーが積極的に助け舟を出してくれ
るところが、このクラブの良いとこ
ろです。
　この会報は、関係する全てのライ
オンの手で作りあげました。残り三
回の会報作成につきましても、ご協
力お願いします。

� 編集委員長　L.　寺田ひとみ

〈お詫び〉　�前号第 315 号の１面、金守秀夫ライオンのお名前に誤記がありました。
申し訳ございません。


